
第942回例会 2010年8月18日 №914号

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

８月７日が立秋で、暦の上では秋が始まり、これからの暑さは「残暑」と呼ばれる

ようになりますが、涼風至るどころか残りというにはあまりに厳しく、昨日も各地で

今年の最高気温を更新しています。まだ暫く厳しい暑さは続くようなので体調管

理には充分にお気を付けください。 

さて本日は、佐藤恭子ガバナー補佐にはご多用の中お越しいただきありがとう

ございます。例会終了後に行うクラブ協議会で、二週間後にあります前田茂ガ

バナー公式訪問でのフォーラムについてご指導をよろしくお願いいたします。また例会の卓話も楽しみにしております。

どうぞよろしくお願いいたします。 

次に、ガバナー月信の８月号にはガバナー指名委委員会により選ばれた呉ロータリークラブの大之木精二氏が国際ロー

タリー第２７１０地区２０１２－１３年度ガバナーノミニーとして宣言されております。 

今回の例会（８月２５日）

月間卓話 

『 会員 増強 及び 拡大 月間 に 因ん で』 

井林 孝二 会員

次回の例会（９月１日）

前田ガバナー公式訪問

出席報告 
（川西例会運営委員）

8月18日(水)出席者

会員総数 41名

出席会員 34名

欠席会員 7名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 2名

来客者紹介 
（高野親睦家族委員長）

8月18日(水)出席者

松江南ＲＣ 1名

  

  

  

  

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■お知らせ 

・ 会員親睦夜間例会のご案内を配布しております。 

ご回答は回覧にてお願いいたします。 

【と き】 ９月２２日(水) １８：３０～ 

【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ 本日例会終了後１３：４０よりガバナー公式訪問準備のための

クラブ協議会を「安芸の間」にて開催致します。 

理事・役員・入会３年未満・出席予定者の方はご出席くださ

い。 

次第・席次などを全員に配布しておりますので、ご確認下さ

い。

・ ８／２２に地区指導者育成セミナーがホテルグランヴィア広島

にて開催をされます。出席予定者の方へプログラムを配布し

ておりますので、ご出席をお願いいたします。

 
：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

松江南ＲＣ 田中正彦 様 

初めてお邪魔します。安佐南区に(株)さんびる広島営業所を

開いて１年になりました。コツコツと皆様のとのご縁を大切にし

ながら頑張ってます。 

G-6ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 佐藤恭子 様 （広島安佐ＲＣ） 

本日はクラブ協議会です。どうぞよろしくお願いいたします。卓

話はお断りしたつもりだったのですが･･･。 

当日計 14,000円 累計 84,000円

小川嘉彦 会員、下田敬三 会員、南條泰 会員、 
石川貴与和 会員 
本日は佐藤ガバナー補佐様･青木補佐付幹事様ご多用中のと
ころお越しいただきありがとうございます。クラブ協議会ではご
指導よろしくお願いいたします。佐藤ガバナー補佐様の卓話も
楽しみにしております。 

愛谷俊治 会員 
我が母校 広陵が夏の全国野球大会で残念ながら初戦で敗
れました。皆様には御声援･御支援とう色々と有難うございまし
た。私が生きとる間に夏の全国優勝の夢を見せてもらいたいも
のです。 

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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ゲ ス ト 卓 話  

RI第2710地区ｸﾞﾙｰﾌﾟ6 
ガバナー補佐 

  佐藤 恭子 様
 

国際ロータリー第2710地区 前田

茂ガバナーメッセージは、｢ロータ

リーの絆をもとう｣あくなき情熱と冷

静である。地区運営方針は、青少

年奉仕がそのひとつにあげられる。これはＲＩ会長 レイ・クリン

ギンスミス氏の強調事項「①番目 ポリオ撲滅」、「②番目 青少

年に関わる活動」とも一致する。四大奉仕部門に新世代奉仕が

加わり、五大奉仕部門となったことは大きな変化である。前田ガ

バナーメッセージが絆となった感あり。 

☆ 国際ロータリーと地区、そしてロータリアンの絆を強める為

に、ロータリーコーディネーターが新しく生まれた。８月２２日の

地区指導者育成セミナーでは第３ゾーン ロータリーコーディネ

ーター杉谷卓紀様が出席されます。 

☆ 2010年規定審議会で大きく変わったことはＥクラブが正式

認可となったこと。 

☆ ロータリー雑誌購入は義務であるが、アメリカとカナダでは

電子版受け取り可能となった。 

☆ 入会3年未満の会員に対する研修セミナーの開催を地区

ガバナーに推奨することを検討する。（RI理事会） 

などが新しい項目として挙げられるだろうか。 

ロータリーはポリオ撲滅を目指している。これに賛同して、ビル・

アンド・メリンダ・ゲイツ財団から３億5,500万ドルのチャレンジ補

助金が寄付された。ロータリーのチャレンジ総額2億ドルを加え

れば、5,500万ドル（約550億円）となる。ビル・ゲイツは若者にも

広く知られたアメリカン・ドリームを実現した実業家でもある。そう

いう人物がポリオ撲滅に多大なる寄付をしてくれたということ

は、ロータリーの広報としても大きな力を発揮するのではなかろ

うか。 

ロータリー財団表彰
 

石川貴与和会員がポー

ル・ハリス・フェローの表

彰を受けられました。 

遠 来 の お 客 様
 

松江南RC田中正彦様

がビジターに来られまし

た。バナー交換を行い

ました。 

米 山 功 労 者 表 彰  

 

 

石川貴与和会員が米山功労者第５回マルチプ

ル、また下田敬三会員が米山功労者第１回の表

彰を受けられました。

クラブ協議会報告
 

 

 

佐藤ガバナ補佐様・青木補佐付幹事様をお迎え

して、ガバナー公式訪問前のクラブ協議会を開

催しました。忌憚のないご意見をお出しいただ

き、有意義な時間になりました。

こくうの旅日記 （川西和彦 会員）
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正ちゃんの診察室だより［１／２］  （堀江正憲 会員） 
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正ちゃんの診察室だより［２／２］  （堀江正憲 会員） 


